

FUSSBODEN TECHNIK



Olaf Janser,
Geschäftsführer Janser:
„Im Janser Fußboden Technikum
bieten wir Verlegepraxis pur.“

Fachzeitschrift für Objekteure und Estrich-Fachbetriebe

Seite 22

Project Floors und Dr. Schutz

Virobac-Siegel sorgt für mehr Hygiene am Boden



Von links:
Frank Knott, Dr. Schutz
Svenja Bends, Project Floors
Marco Knop, Project Floors



Seite 16

Windmöller reorganisiert und baut Stellen ab

Auch Windmöller reagiert auf die Konsumflaute in der Renovierungs- und Baubranche und restrukturiert seine beiden Standorte Augustdorf und Detmold in Nordrhein-Westfalen. „Damit wollen wir unser Unternehmen robuster und zukunftsfähig aufstellen“, sagte Matthias Windmöller, CEO und Hauptgesellschafter des Bodenbelags- und Unterlagenherstellers. Die geplanten Maßnahmen schließen Werks- und Standortoptimierungen ebenso ein wie die Bündelung von Produktionskapazitäten und organisatorische Anpassungen sowie eine Automatisierung in Detmold. Damit verbunden ist der Abbau von rund 100 Stellen, der in Zusammenarbeit mit den Betriebsräten sozialverträglich gestaltet werden soll.

Windmüller

Personelle Veränderungen
in Führungspositionen



**Christoph
Westermann**

Beim Bodenbelagshersteller Windmüller hat Christoph Westermann zum Jahresbeginn 2024 die Vertriebsleitung für die D/A/CH-Länder übernommen. Der 40-Jährige tritt die Nachfolge von Heiko Schmidt an. Westermann ist bei Windmüller bereits seit März 2023 als Key-Account-Manager Hotel & Hospitality sowie Retail & Stores unter Vertrag. Zu seinen Aufgaben gehört die Führung des zehnköpfigen Vertriebs-Teams. Zuvor hatte er für Designbelagshersteller Amtico gearbeitet.



**Dr. Lennart
Schulz**

Mit Dr. Lennart Schulz hat Windmüller seit Anfang 2024 einen neuen Chief Technology Officer (CTO). Der 40-Jährige verantwortet den Bereich Process Engineering, Research und Product Management. Dr. Schulz war zuvor neun Jahre bei Forbo Siegling tätig, einem Hersteller von Transport- und Prozessbändern. Er folgt auf den langjährigen Geschäftsführer Georg Kruse, der Windmüller im Dezember 2022 verlassen hatte und mittlerweile der Geschäftsleitung der Meisterwerke angehört.



**Sven
Müller**

Die Anwendungstechnik leitet jetzt der 41-jährige Sven Müller. Er tritt in die Fußstapfen von Bernhard Grewing, der Ende 2023 in den Ruhestand gegangen ist. Der gelernte Parkettlegermeister Müller arbeitet seit April 2023 bei Windmüller und war zuvor bei Amtico als Anwendungstechniker tätig.